

Saab lamenta linchamientos y exhorta a promover la educación en DDHH

Autor Administrator

Wednesday, 06 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 06 de April de 2016

ASAMBLEA NACIONAL | DERECHOS HUMANOS | HACINAMIENTO | LINCHAMIENTOS | MEMORIA Y CUENTA | TAREK WILLIAM SAAB |

Con respecto a los hacinamientos en los centros de detención, el Defensor del Pueblo recomendó que deben construirse más de estos espacios así como centros penitenciarios en el país.

El Defensor del Pueblo, Tarek William Saab, consideró este martes como un hecho aberrante los linchamientos en el país y exhortó a promover la educación en derechos humanos para que no se repitan este tipo de barbaridades.

Frente a un hecho aberrante tenemos que promover la educación en derechos humanos. No podemos permitir como sociedad que eso avance, dijo durante la presentación de su Memoria y Cuenta 2015 en la Asamblea Nacional (AN).

El Defensor también rechazó los videos sobre linchamientos que se difunden a través de las redes sociales.

Con respecto a los hacinamientos en los centros de detención, recomendó que deben construirse más de estos espacios así como centros penitenciarios en el país. Exhortó al Ministerio de Salud y al de Servicios Penitenciarios a brindar la atención necesaria.

Muchas de estas estaciones de policía ya tienen el hacinamiento como norma, en un número que supera 22.759 detenidos en policías regionales y nacionales.

A juicio de Saab, la Ley de Amnistía aprobada por la bancada opositora niega los derechos básicos a las víctimas, como la justicia y la verdad.

Es un mecanismo de impunidad, que borra el proceso jurídico en marcha, borra el delito y niega las investigaciones, se al.

Tumeremo, "huella importante"

Sobre la masacre de Tumeremo, en el estado Bolívar, Saab aseguró que apenas sucedieron los hechos la Defensoría hizo la alerta de una investigación exhaustiva y pudo asistir al lugar, no como algo "heroico" sino para conformar una comisión de alto nivel.

Afirmó que se entrevistaron a testigos que aportaron información y, según dijo, en menos de 72 horas se logró que apareciera la fosa y se entregaran los cuerpos a sus familiares.

"Este precedente ha marcado una huella importante en el estado venezolano", dijo al tiempo que agregó que dentro del marco de esa investigación fue atendido el diputado Américo De Grazia con un equipo que aportó información.

"Al puede dar fe de que esos trabajos quedaron porque las investigaciones continúan", sostuvo.

Defensoría no es ONG

Saab aclaró que la Defensoría del Pueblo no funge como una Organización No Gubernamental (ONG) y aclaró que tampoco lidera la acción legal.

"No condenamos ni absolvemos personas que puedan estar privadas de libertad", agregó.

Con respecto a las actividades llevadas a cabo en 2015 por el organismo, refirió que fueron realizadas 72.944 acciones defensoriales.

Destacó que estas acciones que incluyen defensa, promoción, divulgación, vigilancia y atención a la población, representan un incremento de 57% en relación al 2014.

Indicó que en 2015 se realizaron 21.553 acciones de vigilancia; 39.418 denuncias y peticiones atendidas con las cuales se comprueba que no hay temor de denunciar.

â€œTodas fueron presentadas de manera personalâ€•, dijo. RefiriÃ³ que de estas denuncias y peticiones el 61% pertenece a materias varias, 35% a derechos humanos y 4% a servicios pÃºblicos.

Entre derechos civiles, los mÃ¡s denunciados fueron los relativos a la integridad personal, con un 39%, mientras que el 36% fueron por el debido proceso.

TambiÃ©n dijo que se llevaron a cabo â€œinnumerablesâ€• asambleas comunitarias y se inspeccionaron centros de salud, de donde salieron 47 recomendaciones al Ministerio de Salud y al Instituto Venezolano de los Seguros Sociales (IVSS).

Saab exhortÃ³ a las partes al diÃ¡logo y a buscar puntos de encuentro para que las balas no hablen. â€œEl Defensor del Pueblo estÃ¡ llamado a que estos hechos no ocurran. Por eso luchamos en contra de la impunidad y la violenciaâ€•.

<http://elestimulo.com/blog/saab-lamenta-linchamientos-y-exhorta-a-promover-la-educacion-en-ddhh/>